

BOLETÍN DE PRENSA No. 020

Este día quedaron nombradas todas las autoridades de primer nivel de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al ser designados por la H. Junta de Gobierno los directores generales de las siete unidades de apoyo central para la Institución, según dio a conocer el ingeniero Eusebio Sánchez García, Presidente de este cuerpo colegiado.

En la Dirección General de Difusión y Vinculación permanece la maestra Lourdes Chiquito Díaz de León; en la Dirección General de Docencia de Pregrado, atenderá el doctor Armando Santacruz Torres; en la Dirección General de Finanzas, el contador Ricardo González Álvarez; corresponderá al doctor Francisco Javier Álvarez Rodríguez, encargarse de la Dirección General de Investigación y Posgrado.

De igual forma, en la Dirección General de Planeación y Desarrollo continúa el maestro Ramiro Alemán López; mientras que en Infraestructura Universitaria se nombró al arquitecto Gonzalo Esparza Parada y a cargo de la nueva Dirección General de Servicios Estudiantiles se designó al maestro Omar Vázquez Gloria.

Importante destacar que esta nueva área incluye todo lo referente la formación integral, deportes, ofrecer asesoría psicopedagógica y orientación vocacional, servicio social y prácticas profesionales, lo relativo a la cultura emprendedora, la formación humanista, crédito y becas y administrar los servicios de información bibliográfica.

Con esta designación de los siete directores general, culmina la participación de la H. Junta de Gobierno en el proceso de renovación de autoridades para el periodo 2011 - 2013 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.